

CINÉMA

Séances gratuites. Le Centre communal d'Action sociale de Chamalières propose régulièrement depuis plusieurs années à tous les titulaires de la carte de l'Age d'or (personnes de 65 ans et plus), des séances de cinéma gratuites, dans la salle multimédia du Collège Teilhard de Chardin. La prochaine séance aura lieu mardi 7 mars à 14 heures avec la projection du film *Le Chocolat*, de Lasse Hallström (durée 2 heures). L'action se déroule pendant l'hiver 1959, à Lansquenot, une petite bourgade française. Une chocolatière hors pair est arrivée dans le village... Avec Lena Olin, Juliette Binoche, Johnny Depp offrent une vraie friandise aux public. Inscription préalable obligatoire au CCAS, tél : 04.73.19.57.64. ■

CHAM'PLAY

Loto de nos quartiers. Samedi 18 mars, à 15 h 30, à la Maison des associations, Cham'Play organise un « loto de nos quartiers », avec des lots issus des dons des commerçants et restaurateurs de Chamalières et Royat « qui répondent présents avec grande générosité ». Ceux qui auraient été oubliés peuvent, bien sûr, toujours apporter leur contribution. L'association, qui a été créée en 2011 et est présidée par Fanny Duhot, permet une véritable rencontre entre les participants, et organise tout au long de l'année conférence, crêpes solidaires, soirée dansante, vide-grenier... Renseignements: champlay63@gmail.com ou www.champlay.org ou 06.81.76.02.41. ■

THÉ DANSANT

Danse avec le CCAS. Le prochain thé dansant de l'Age d'or du CCAS se déroulera le dimanche 19 mars, de 15 heures à 18 heures, au casino de Royat-Chamalières. Ce temps musical sera animé par le DJ Jérôme Saint-Claude. Le nombre de places étant limité, la réservation est obligatoire. L'entrée est de 10 euros en tarif grand public, et de 5 euros pour les personnes qui sont titulaires de la carte de l'Age d'or. La collation est incluse dans le tarif d'entrée. Inscriptions et renseignements en s'adressant au CCAS de Chamalières, 17 avenue de Royat. Il est également possible d'obtenir des informations en téléphonant au 04.73.19.57.64. ■

Chamalières → Vivre sa ville

GÉNÉROSITÉ ■ Chaque mois de décembre, les animations organisées à Chamalières sont très porteuses

Les associations sont fidèles au téléthon

Après la réussite de l'édition 2016, rendez-vous est pris pour le prochain téléthon, les 8 et 9 décembre.

Le téléthon 2016 a connu, une nouvelle fois, une belle réussite à Chamalières, grâce à l'implication généreuse des associations locales.

Les responsables de celles-ci étaient invités, jeudi dernier, dans les locaux de Chamalières Loisirs Évasion, à une cérémonie organisée par la municipalité pour les remercier.

Les différentes animations chamaliéroises ont permis de réunir la somme de 4044 euros qui financeront des projets de recherche sur les myopathies

Ils ont été accueillis par Marc Bailly, conseiller municipal délégué à l'animation et aux relations avec les confréries: « Je tiens tout particulièrement à remercier et à associer les organisateurs ainsi que les participants à la réussite de cette manifestation annuelle. Une



SOLIDARITÉ. Louis Giscard d'Estaing a remis un chèque de 4044 euros à Paulette Hubert, responsable de la coordination du Téléthon, en présence de nombreux représentants d'associations.

fois de plus, la générosité des Chamaliéroises et Chamaliérois s'est exercée spontanément à travers de nombreuses activités et animations proposées par plusieurs associations. C'est donc très chaleureusement que j'adresse à tous mes sincères remerciements ». L' élu a ensuite donné rendez-vous pour le téléthon 2017 les 8 et 9 décembre « avec toujours autant d'enthousiasme ».

Le maire, Louis Giscard d'Es-

taing, qui était entouré de nombreux élus et présidents d'associations, a vivement remercié, à son tour, toutes les associations qui ont participé à l'opération.

On notait parmi celles-ci l'Arc club, le club d'aïkido, le club de badminton, CLE, Cham Danse, le club d'athlétisme, ainsi que le comité d'animations qui a élu tout récemment un nouveau président en la personne de Mathieu Jousselein.

Au total, les dons recueillis

s'élèvent à 4044 euros. Louis Giscard d'Estaing a remis un chèque de ce montant à Paulette Hubert, responsable de la coordination du téléthon. Cette dernière a souligné la mobilisation des associations, partenaires et de la ville. Un verre de l'amitié a clôturé la manifestation. ■

CARITATIF

AFM. En France, le Téléthon est organisé depuis 1987 par l'Association française contre les myopathies pour financer des projets de recherche sur les maladies génétiques neuromusculaires (myopathies, myotonie de Steinert) essentiellement, mais aussi sur d'autres maladies génétiques rares. L'argent permet aussi d'aider et accompagner les malades atteints de myopathie. ■

ART CONTEMPORAIN ■ Un peintre qui cultive le non vouloir de la prière et qui abandonne la notion de résultat

Les toiles d'André Veillas jusqu'au 11 mars à la galerie

Les toiles du peintre André Veillas sont exposées jusqu'au 11 mars à la Galerie municipale d'art contemporain de Chamalières.

Personnage singulier, il est précis, méticuleux. Couvrant ses petits carnets de notes, Veillas se dit un artiste besogneux. Besogneux, oui, en effet, on pourrait le croire quand on découvre ses tableaux en cours avec, par endroits, des espaces qu'il cache pour les soustraire à son regard comme si celui-ci risquait de se laisser emporter et d'échapper à son contrôle.



EXPOSITION. Les chemins ménagés à l'oeil n'ont rien de buissonnier, ils sont pensés.

L'artiste ne laisse rien au hasard. Sa main le guide où il le souhaite. Il maîtrise l'organisation, la couleur, les reliefs. Il maîtrise la profondeur et la force de ses compositions, la beauté, la chaleur et la richesse des teintes précieuses qui attirent l'œil et ces merveilleux glacis qui vous donnent envie de toucher sa peinture pour s'assurer qu'elle est bien réelle.

C'est dans l'état d'esprit d'un psychopompe que se tient André Veillas. Le non-vouloir de la prière pour seule prémédita-

tion, l'abandon de la notion de résultat; il accepte que la toile se transforme d'elle-même.

Par humilité, il oublie de préciser son intervention scrupuleuse quant au choix des éléments de l'accident qu'il préserve sous les feuilles du bottin. Les centres d'intérêt s'élèvent alors en plans fortifiés par les éclaircies. ■

➔ **Expo.** Galerie d'art contemporain, 3 avenue de Fontmaure (tél. 04.73.30.97.22); ouverte du lundi au samedi, de 14 heures à 18 heures.